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Bonjour,

Ce parc n’a aucun sens. Utiliser des terres agricoles pour du photovoltaïque est un contresens. Il y a 
suffisamment de toiture sur des bâtiments pour récupérer l’énergie solaire, sans utiliser -et donc figer- des 
hectares de terres agricoles.

Cette courte mais forte appréciation suffit à souligner l’incohérence du projet.

Salutations citoyennes

Jacques Morisot


